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半场结束时，南钢队仅

仅领先山西队 5分，休息室
的气氛有些沉闷。胡卫东赶
紧安抚自己的队员：“新赛
季第一场比赛，大家没有找
到感觉我不怪大家，我们现
在打球人多，下半场好好
打，一定没有问题。”

“从来没有一个赛季有
这么多队员可供自己选择，
我真当了一回 ‘土财主’
了。”老胡说得嘴都咧开了。
刘亚晖初入一队便打上了
首发，韩硕经过亚锦赛的锻
炼已经成熟了很多，而雷恩

的回归更是让球队欣慰。加
上大唐、小胡和张成的压

阵，本赛季南钢队的板凳深
度厚了很多。

也难怪在孟达停赛时，
老胡并不太在意。“我们打
球的人很多，而且在小前锋

位置上我们的人员更多。”
老胡说。孟达昨天穿着一身
休闲装，坐在主席台上，队
友们的出色发挥让孟达很
享受比赛，有意思的是本场
比赛之前，孟达特意领着张
成去剪了一个与自己相似

的嘻哈发型，现在孟达的心
态真不错。

在与八一、广东这些强
队相比，南钢队的板凳深度
一直处于劣势，正是吃到了
苦头，让老胡下定决心一定
要给年轻人机会，“现在可

以这么说，我们的板凳深度
在整个 CBA也是数一数二
的，有了板凳深度让我们更

有信心去挑战其他强队。”
赢球后，老胡如此表示。

除了停赛的孟达和受

伤的史新乐之外，老胡把
所有队员都派上场打了一
通，张初阳这样第一次进
入一队的球员就打上比
赛，这在以往的赛季里是很
难想象的。

,-./ 01!23"

“雷恩！欢迎回家！”新
赛季第一战坐镇主场，热情

的南京球迷们打出了欢迎雷
恩回家的标语。2004年4月
24日的那场总决赛，那位叫

雷恩的外援在比赛最关键的
时刻高高跃起，“骑”到朱芳
雨的头顶上就是一记暴扣。
这个场景至今仍保留在南钢
资深球迷的记忆中。

两年过去了，雷恩再次
回到这个他熟悉的赛场，他
的风采依旧不减当年。比赛
一开始，南钢队并没有很快
找到状态，山西队外援达蒙
左侧底线出手命中 3分，帮

助山西队以 20：18将比分
反超，但雷恩当然不能允许
山西这支弱旅在自己面前
逞威风，他用凌厉的脚步杀
入了内线，高高跃起，几乎
是在单涛的头顶上将球轻
松投进。全场比赛雷恩利用

自己强有力的突破撕破了
对方的防守，一人砍下 17
分、6个篮板和7次助攻，成
为了串联江苏队内外线的
重要攻击点。

主力后卫胡雪峰就非
常欣赏雷恩的能力：“雷恩

是一位很有能力的外援，也
可以说是江苏南钢队历史

上最成功的外援，他和整个
球队的配合十分默契，特别
是防守能力也很强，他的回
归对我们冲击前三肯定会
有很大的帮助。”不光胡雪
峰对于雷恩的能力非常肯

定，亲自看中他的老胡也从
雷恩的身上看到了自己当
年的影子。“他的技术特点
跟我很像，适合打小前锋的
位置，他很灵活，力量和弹
跳也不错，很像当年的我。”
谈到外援雷恩，主教练胡卫
东一直青睐有加。

与雷恩的春风得意相

比，布朗的处境就糟糕了
很多。如果不是唐正东受
到犯规困扰，大外援布朗
本场比赛可能都无法获得
上场时间。第二节比赛，大
唐领到第三次犯规下场，
布朗替补上场。不过这位

人缘很好的外援却没有办
法在场上赢得尊重。在上
场的 16分钟时间里，布朗
只是在垃圾时间获得了 10
分，不过与对方外援的对
位中，布朗则多次遭到了
对手的封盖。

!45"6789

:4;< " =

福建男篮昨天在自己的

主场晋江迎来了新赛季第一
场比赛，“战神”刘玉栋在赛
前戴上了他个人的第二枚
“戴梦得至尊钻戒”。

福建浔兴在新赛季 CBA

首场比赛中以114：101战胜刚
刚完成换血的云南队，获得新赛
季开门红。不过刚刚复出的刘玉
栋本场比赛仅仅拿到2分。

和赛前预料的一样，刘玉
栋并没有出现在首发阵容中，在
比赛开始之后的更多时间，刘玉
栋都和龚松林在场边谈笑。直到

第一节比赛结束前4分11秒，
久违的“战神”才登场亮相，球
衣从八一换成了福建，号码也从
10号换成了22号。

刚上场的刘玉栋多少显得
有些生疏，第一次面对陈照升
的进攻，刘玉栋在内线利用连

续转身，在晃过陈照升之后投
篮不中；第二次进攻投篮再次
偏出篮筐；第三次进攻刘玉栋

用假动作骗过陈照升之后上
篮，居然遭到封盖。在第一节不
到7分钟的上场时间内，刘玉
栋更多是在找感觉。

老胡早就说过新赛季
要求变，他会给年轻队员

足够的表现机会。老胡昨
晚没有食言，新赛季第一
场老胡就把韩硕和刘亚晖
两名小将放入了首发阵
容。韩硕拿下职业生涯最
高的 19分，而 20岁不到
的刘亚晖首次进入一队便

打上了先发。
“韩硕表现太让我意外

了，他的努力没有白费。”刚
刚走进休息室，老胡就冲着
换衣服的韩硕做鬼脸，赢了

球，自己的爱将表现出色，
老胡表现得像一个孩子。三

分球 4投 2中，两分球 7投
6中，除此之外韩硕还贡献
了4个篮板、2次助攻。这样
的成绩足以让老胡欣慰。

从亚锦赛回来之后，韩
硕进步已经相当明显，带球
自信，传球犀利，敢于对抗。

但韩硕没有满足于现状，这
个夏天，韩硕和刘亚晖是训
练最刻苦的队员，每堂训练
课结束之后，哥俩总会留下
来加练三分和中投。“韩硕

练得比我辛苦，他这个赛季
应该会有很好的表现。”刘

亚晖谦虚地说。
不过刘亚晖刚刚进入

一队便打上了先发，这位谦
虚内向的小伙子说自己只
是运气好，球队在大前锋这
个位置缺人，自己还有很多
要改进的地方。本场比赛小

刘拿到 4分，抢到了 7个篮
板，还有2次助攻。“刘亚晖
表现中规中矩。”老胡这样
的评价对于一个年轻球员
而言，已经相当客观了。
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昨晚，第六届城运会女篮

决赛在武汉举行，代表南京出
战的江苏女篮以 80：72战胜
了广州队，获得了 冠军，此前
江苏男篮和江苏男排双双在
城运会上夺冠，江苏大球在城
运会上实现了丰收。
“我们女篮在成绩上夺

得了冠军，精神面貌也非常
好。”前去督阵的江苏省体育

局篮排球管理中心主任刘斌
告诉记者。昨晚南钢大胜山西
队让刘主任很高兴，他在得知
球队非常拼命之后，说：“我

们在赛季开始之前，一直在抓
作风问题，看来现在初步取得
了成绩。下一阶段我们还要继
续把作风问题抓上去。”
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